



DESFILE ANTIDROGAS. Millares de estudiantes capitalinos, desfilaron ayer por las principales calles de San Salvador, durante la segunda marcha contra el uso de las drogas. Dicha actividad fue organizada

por la Policía Nacional. Alumnos de centros escolares hicieron manifestación de fe contra el consumo de tales estupefacientes que destruyen a nuestra juventud.

Drásticas y urgentes medidas para encarar crisis económica

Un Programa de Rescate Nacional en lo económico y social, para fortalecer la economía y erradicar la pobreza, dio a conocer el Ministerio del Ramo.

El Ing. Arturo Zablah, Ministro de Economía, en conferencia de prensa ayer tarde en su despacho, manifestó que el Programa consta de cuatro puntos básicos agregando además, que la deuda externa es de mil 800 millones de dólares, la cual en un 92 por ciento se tiene con instituciones gubernamentales.

Abogado del Año en forma póstuma Dr. Rodríguez P.

En forma póstuma será nominado "Abogado del Año 1989", por la Asociación de Abogados de El Salvador, el Dr. José Antonio Rodríguez Porth.

El Presidente de la entidad, Dr. Salvador Alberto Urrutia, enfatiza

que la nominación está fuera de todo contexto político y la nominación "post mortem" del Dr. Rodríguez Porth como "Abogado del Año", recae en él únicamente por sus relevantes méritos en el ejercicio profesio-

—Pasa a la página 44—

Explican viaje del Cnel. Ponce a Estados Unidos

Es falso que el coronel René Emilio Ponce, Jefe del Estado Mayor Conjunto, haya viajado a los Estados Unidos a pedir que no se disminuya la ayuda militar a El Salvador.

Lo anterior fue declarado ayer por el general

Rafael Humberto Larios, a periodistas salvadoreños y extranjeros, indicando que el motivo del viaje del coronel Ponce "es de rutina".

Explicó que anualmente, los jefes de Estados Mayores de cual-

—Pasa a la página 57—

Resuelto ayer el conflicto laboral que heredó la CEL

Ha quedado totalmente resuelto el conflicto obrero patronal que heredó la CEL del Gobierno anterior.

Así lo manifestó ayer el presidente de esa institución, coronel Sigifredo Ochoa Pérez, en una conferencia de prensa

conjunta que ofrecieron la dirigencia de esa entidad y los miembros de la Asociación de Trabajadores de la CEL (ATCEL).

"Gracias a la buena voluntad de todos" —añadió el funcionario—, "lo-

—Pasa a la página 44—

El plan de cuatro puntos es el siguiente:

- a) La desregulación económica.
- b) La reprivatización.
- c) La apertura del Comercio Exterior y
- d) Una disciplina monetaria y fiscal, que permita la estabilización monetaria.

El Ministro, que se hizo acompañar del viceministro, Lic. Mario Acosta, señaló que la desregulación

—Pasa a la página 38—



—Foto de LA PRENSA por Fuentes. **ASELINADO.** El Cnel. Roberto Armando Rivera, Director del Cuerpo de Bomberos, fue asesinado a tiros ayer.

Reactivación a corto plazo tema de charla

La Asociación de Medianos y Pequeños Empresarios Salvadoreños, presentará al Lic. Alex Segovia quien disertará sobre "Las Perspectivas de Reactivación Económica en el Corto Plazo". Agrega la AMPES que

—Pasa a la página 38—

Pide que se investigue la ocupación de Isla

El Dr. Francisco Roberto Lima, ex Vicepresidente de la República y ex Agente de El Salvador ante la Corte Internacional de Justicia, pide se proteste por ocupación de la Isla Conejo, por tropas hondureñas.

Señala que de establecerse esa violación, es procedente que la Cancillería de El Salvador proteste ante el gobierno de Honduras, pues de callar, sería tolerar, y renunciar a la legítima

—Pasa a la página 70—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate Orantes.

RESCATE. Un programa de cuatro puntos por medio del cual se pretende rescatar la economía del país fue informado ayer por el Ministro de Economía, Ing. Arturo Zablah (izquierda) y el Viceministro, Lic. Mario Acosta.

Exponen medida de BCR para moneda extranjera

Aceptar el uso de una sola Cuenta en Moneda Extranjera, eliminando la actual distinción entre cuentas de uso libre y restringido, es una medida tomada por el BCR

desde el 8 de junio, informa la Cámara de Comercio e Industria.

En circular girada a sus socios por el Lic. Alberto Padilla Aquino,

—Pasa a la página 38—

Desorden encontrado impide realizar "Plan de Gobierno"

El desorden encontrado en las dependencias oficiales y la violencia terrorista del presente mes, han sido los principales obstáculos que ha encontrado el Gobierno para empezar a trabajar, dijo ayer el presidente de la República, Lic. Alfredo Cristiani.

Las declaraciones fueron vertidas en las instalaciones de la Policía de

Hacienda, durante la conmemoración del 56 aniversario de fundación de ese cuerpo de seguridad.

"El desorden administrativo nos impide el despegue de nuestro Plan de Gobierno", señaló.

Las finanzas públicas están totalmente deterioradas; hemos recibido

—Pasa a la página 57—

De Chalatenango Terrorista lanza bomba a oficina ANTEL, Azacualpa

(Chalatenango). Un terrorista del FMLN, aprovechando que muchas personas celebraban el sábado el "Día de San Juan", se infiltró en la población de Azacualpa, 8 kilómetros al sur de esta ciudad, con el propósito de destruir las oficinas de ANTEL de la localidad.

Informan voceros del Destacamento Militar No. 1, que el referido su-

—Pasa a la página 70—



—Foto de LA PRENSA por Fuentes.

56 ANIVERSARIO DE P.H. El Cnel. Héctor Heriberto Hernández, Director de la P.H.; el Sr. Eusebio Argueta, Gobernador; Dr. Armando Calderón Sol, Alcalde capitalino, Gral. Rafael Humberto Larios, Ministro de Defen-

sa, Lic. Alfredo Cristiani, Presidente de la República y coroneles Orlando Zepeda y Orlando Montano, presidente ayer los actos del 56 aniversario de fundación de la Policía de Hacienda.

AL CERRAR la edición

Información en página 67